

# 西日本執行委員会ニュース

2009年1月6日

京阪神合同執行委員会書記局

## 謹賀新年・西日本は今年も頑張ります！

新年あけましておめでとうございます。昨年はポスティングにはじまりポスティングに終わった1年のような気がします。おかげで350万枚を達成できました。今年はまさに正念場の年です。西日本のメンバー各人の2009年に対する思いや決意を一言いってもらいました。今年もはがき・ピラを旺盛にやっていきたいと思っております。2009年も西日本組は頑張ります。

(田中) 必ず勝利！

(山地) 自分を信じて！

(上杉) 君子豹変す。

(渡辺) 知足。

(竹田) 今年こそ決着を！

(長田) 多くの働く仲間と共に勝利を目指して闘おう！！

(小野) 今年こそ完全勝利しましょう！

(濱見) 世の中も大激変中ですが、どんな困難にも打ち勝っていきましょう。

(守谷) 謹賀新年、籠の鳥、今年は大空に翼を広げ自由に飛べると良いのですが、頑張ろう！

(守分) 完全勝利で、老後をたのしく過ごす。

(新居) 闘いに勝利する日が一日も早く来ることを祈願します。

(森) 明けましておめでとうございます。最後まで悔いのない闘いをしましょう！

(稲葉) 一致団結！

今後の予定

1月21日(水) 1・21組合記念総会(京阪神合同)

以上